

PlantaDoce.

Empresa

La red española de ecografías Ecox aterriza en México

La empresa con sede en Alicante ofrecerá ecografías emocionales 4D/5D en el país con el objetivo de abrir mercado y expandirse en el continente americano durante los próximos años.

PlantaDoce
5 ago 2019 - 12:30



Ecox da sus primeros pasos en México. La red española de ecografías con sede en Alicante aterriza en el país americano con el objetivo de abrir mercado y expandirse en el continente durante los próximos años. A través de una alianza con la firma de ropa infantil Neck&Neck, **la compañía ha organizado un evento donde ofrecerá sus servicios de ecografía emocional 4D/5D** para que las madres puedan conocer las prestaciones de esta tecnología.

La ecografía emocional, a diferencia de las ecografías tradicionales, permite visualizar la estructura del feto con gran precisión mediante técnicas no invasivas.

“Actualmente, el único servicio de ecografías que se ofrece en México es el servicio médico de diagnóstico, el cual llega a partir de las semana 26 de gestación”, tal y como señala Ecox en un comunicado. En este sentido, la compañía asegura que su tecnología permite conocer los bebés “a partir de la semana nueve y durante todo el

PlantaDoce.

embarazo”.

Para Ecox, **el mercado de las ecografías emocionales en México se encuentra en una fase “muy inicial”**. La voluntad de la firma, tal y como asegura en el mismo comunicado, consiste en “repetir el éxito cosechado en España hace diez años”.

A día de hoy, Ecox cuenta con 50 centros en España y Portugal. Desde su fundación, la empresa ha atendido a más de 100.000 madres. Según los últimos datos del Registro Mercantil, **la compañía alicantina facturó 1,3 millones de euros en 2017**, un 35% más respecto al ejercicio anterior.